



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Pressemitteilung Betriebsjubiläum

25-jähriges Betriebsjubiläum von Stefanie Haack

Seit genau 25 Jahren ist Stefanie Haack der Volksbank Stade-Cuxhaven als Mitarbeiterin treu: Am 1. August 1994 beginnt sie ihre Ausbildung, die sie zweieinhalb Jahre später erfolgreich abschließt. Nach anschließender mehrjähriger Tätigkeit im Kundenservice und in der Kundenberatung in den Marktbereichen Altes Land und Himmelpforten, arbeitet Stefanie Haack – nach dreijähriger Elternzeit – ab 2006 im Service der Geschäftsstelle Lamstedt. 2009 wechselt sie zunächst in das MarktServiceCenter nach Himmelpforten. Seit Ende 2017 ist sie hier vor Ort als Serviceberaterin tätig und steht den Kunden mit Rat und Tat zur Seite.

Stefanie Haack lebt mit ihrem Mann und ihren zwei Töchtern in Drochtersen. Hier ist sie auch im örtlichen Spielmannszug sehr aktiv, spielt Lyra und Querflöte und ist im Vorstand der Jugendabteilung. Auch das Sportschießen gehört zu einer ihrer Leidenschaften. „Wenn es meine freie Zeit – neben Haus- und Gartenarbeit – zulässt, lese ich auch sehr gerne“, verrät sie.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven gratuliert Stefanie Haack zum 25-jährigen Betriebsjubiläum und wünscht ihr alles Gute für die Zukunft!

.....
Pressekontakt:

Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de



Stefanie Haack. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven